



次世代自動車の試乗会が実施されました

12月9日・10日、道の駅ごかに
いて、環境に優しく快適なエコカー
の推進を目的として、次世代自動
車の試乗会が実施されました。

道の駅ごかに訪れた多くの方々
に対して、次世代自動車の魅力や
楽しさを実感していただき、買い替
えの対象としてエコカーを選択して
もらう動機づけとなるイベントに
なりました。

スケアードストレイト手法による交通安全教室を実施しました



12月5日、東小学校において、
交通安全教室が実施されました。

今回は東・西小学校の4～6年
生を対象に、スケアードストレイ
ト手法による交通安全教室を体験
しました。

スケアードストレイト手法とは、
交通事故を再現して見せ、交通ルー
ルの大切さを学ぶ教育手法のこと
です。

スタントマンによる事故の再現
では、車と人がぶつかる瞬間を目
の当たりにして、児童たちも交通
事故の怖さを実感していました。

他にも、自転車の乗り方のマ
ナー、大型トラックによる事故の
再現、見通しの悪い交差点・横断
歩道での事故等、体験学習をしま
した。

人権・男女共同参画上映会が開催されました

12月10日、ふれあいセンターにお
いて、人権・男女共同参画上映会
を開催しました。

当日は、人権の重要性を改めて認
識することを目的に映画『あん』を
上映し、たくさんの方々に来場いた
だきました。

上映後のアンケートでは、「生き
る意味と差別について考えさせら
れた」、「心ないたった一言が人を傷
つけてしまう」、「人は平等であると
強く感じさせられた」など多数の
感想をいただきました。

来場いただいた方々、チラシ・ポ
スター等のご協力をいただいた企業
の皆様には深く御礼申し上げます。



新年の門出を祝い賀詞交歓会開催



1月12日、ふれあいセンターに
おいて、新年恒例の賀詞交歓会が
開催され、町内外から各界の代表
者90名が新年の門出を祝いました。

まず、町長から今後のまちづく
りに向けた新年の抱負が述べられ、
続いて、議長から年頭のあいさつ
がありました。

議会運営委員長の乾杯の発声後、
出席された方々は、和やかに歓談
されていました。